

米国ストックトン市の青少年が大長副市長を 表敬訪問します！

◆ アピールポイント	多文化共生理解の増進 及び 青少年が国際社会で生き抜く力をつけていくことを目的に、姉妹都市である米国ストックトン市と青少年交流を行っております。このたび、4年ぶりにストックトン市青少年が来静し、大長義之（だいちょう よしゆき）副市長を表敬訪問します。 【副市長の出席 有】
◆ 日時・期間	令和5年6月30日（金） 15：30～16：00
◆ 場 所	静岡市役所静岡庁舎新館8階 応接室
◆ 内容など	<ul style="list-style-type: none">○ 参加者<ul style="list-style-type: none">● スtockトン市からの訪問者 引率教員 テリー・フリーマン氏 中・高校生 6名● （一財）静岡市国際交流協会 専務理事兼事務局長 中島 一彦（なかじま かずひこ）氏 主事 五條 絵璃佳（ごじょう えりか）氏● 清水・ストックトン友好市民の会 会長 望月 弘敏（もちづき ひろとし）氏○ 対応者 副市長 大長 義之（だいちょう よしゆき） 国際交流課長 萩原 さほり（はぎわら さおり）● 姉妹都市米国ストックトン市青少年交流受入事業について 姉妹都市であるストックトン市から中・高校生6名と教員1名が来静し、6月29日（木）から7月9日（日）まで本市に滞在します。滞在中は、市内の一般家庭にホームステイをしながら静岡市立両河内小中学校や静岡県立駿河総合高校、東海大学を訪問するほか、議場見学や市内各施設を訪問します。

別紙資料 無

ぜひ取材をお願いします！

【問合せ】

国際交流課国際化推進係（静岡庁舎17階）

担当 洪、大井

電話 054-221-1423